


serc[®]**8**
mg**Comprimé**
Dichlorhydrate
de bétahistine**Veillez lire attentivement l'intégralité de cette notice avant de prendre ce médicament.**

- Gardez cette notice, vous pourriez avoir besoin de la relire.
- Si vous avez toute autre question, si vous avez un doute, demandez plus d'informations à votre médecin ou à votre pharmacien.
- Ce médicament vous a été personnellement prescrit. Ne le donnez jamais à quelqu'un d'autre, même en cas de symptômes identiques, cela pourrait lui être nocif.
- Si l'un des effets indésirables devient grave ou si vous remarquez un effet indésirable non mentionné dans cette notice, parlez-en à votre médecin ou à votre pharmacien.

Dans cette notice :

1. QU'EST-CE QUE SERC 8 mg, comprimé ET DANS QUELS CAS EST-IL UTILISÉ ?
2. QUELLES SONT LES INFORMATIONS A CONNAITRE AVANT DE PRENDRE SERC 8 mg, comprimé ?
3. COMMENT PRENDRE SERC 8 mg, comprimé ?
4. QUELS SONT LES EFFETS INDESIRABLES EVENTUELS ?
5. COMMENT CONSERVER SERC 8 mg, comprimé ?
6. INFORMATIONS SUPPLEMENTAIRES

1. QU'EST-CE QUE SERC 8 MG, COMPRIMÉ ET DANS QUELS CAS EST-IL UTILISÉ ?

ANTIVERTIGINEUX. (N : système nerveux central).

Ce médicament est indiqué dans certaines formes de vertige.

2. QUELLES SONT LES INFORMATIONS À CONNAITRE AVANT DE PRENDRE SERC 8 MG, COMPRIMÉ ?**Ne prenez jamais SERC 8 mg, comprimé dans les cas suivants :**

- allergie à l'un des composants du médicament,
- ulcère de l'estomac ou du duodénum en poussée ou en cours de traitement,
- phéochromocytome (excroissance anormale de la glande médullo-surrénale, sécrétant des substances qui provoquent une hypertension artérielle sévère).

EN CAS DE DOUTE, IL EST INDISPENSABLE DE DEMANDER L'AVIS DE VOTRE MEDECIN OU DE VOTRE PHARMACIEN

Faites attention avec SERC 8 mg, comprimé :**Mises en garde spéciales**

Chez les asthmatiques, l'administration de ce médicament nécessite une surveillance particulière (risque de contraction des bronches).

Précautions d'emploi

La prise du médicament au milieu des repas permet d'éviter des douleurs d'estomac.

EN CAS DE DOUTE NE PAS HESITER A DEMANDER L'AVIS DE VOTRE MEDECIN OU DE VOTRE PHARMACIEN.

Prise ou utilisation d'autres médicaments

Si vous prenez ou avez pris récemment un autre médicament, y compris un médicament obtenu sans ordonnance, parlez-en à votre médecin ou à votre pharmacien.

Grossesse et allaitement

Il est préférable de ne pas utiliser ce médicament pendant la grossesse ou l'allaitement.

Si vous découvrez que vous êtes enceinte pendant le traitement, consultez votre médecin car lui seul peut juger de la nécessité de le poursuivre.

Demandez conseil à votre médecin ou à votre pharmacien avant de prendre tout médicament.

3. COMMENT PRENDRE SERC 8 MG, COMPRIMÉ ?**Posologie**

1 à 2 comprimés 3 fois par jour, de préférence au milieu des repas, sans dépasser 6 comprimés par jour.

SERC 8 mg ne doit pas être administré chez l'enfant et l'adolescent de moins de 18 ans.

SERC 8 mg doit être utilisé avec prudence chez le sujet âgé.

DANS TOUS LES CAS, SE CONFORMER STRICTEMENT A LA PRESCRIPTION MEDICALE.**Mode d'administration**

Voie orale. Les comprimés doivent être avalés sans être croqués avec un verre d'eau.

DANS TOUS LES CAS, SE CONFORMER STRICTEMENT A LA PRESCRIPTION MEDICALE.**Fréquence d'administration**

Répartir la dose journalière en plusieurs prises, de préférence au milieu des repas.

DANS TOUS LES CAS, SE CONFORMER STRICTEMENT A LA PRESCRIPTION MEDICALE.**Durée du traitement****DANS TOUS LES CAS, SE CONFORMER STRICTEMENT A LA PRESCRIPTION MEDICALE.**

Le traitement peut être de plusieurs mois en cures continues ou discontinues.

Si vous avez pris plus de SERC 8 mg, comprimé que vous n'auriez dû :

Avertir un médecin qui décidera du traitement approprié.

Si vous oubliez de prendre SERC 8 mg, comprimé :

Prenez la dose suivante à l'heure habituelle ; ne doublez pas la dose.

4. QUELS SONT LES EFFETS INDESIRABLES EVENTUELS ?

Comme tous les médicaments, SERC 8 mg, comprimé est susceptible d'avoir des effets indésirables, bien que tout le monde n'y soit pas sujet.

• Effets indésirables les plus fréquents :

douleurs d'estomac, nausées, vomissements, sécheresse buccale, diarrhée,

• Plus rarement :

céphalées, asthénie, somnolence, réactions d'hypersensibilité,

• Exceptionnellement :

diminution des plaquettes, élévation des enzymes du foie.

Si vous remarquez des effets indésirables non mentionnés dans cette notice, ou si certains effets indésirables deviennent graves, veuillez en informer votre médecin ou votre pharmacien.

5. COMMENT CONSERVER SERC 8 MG, COMPRIMÉ ?

Tenir hors de la portée et de la vue des enfants.

Ne pas utiliser SERC 8 mg, comprimé après la date de péremption mentionnée sur la boîte.

La date d'expiration fait référence au dernier jour du mois.

A conserver à une température ne dépassant pas 25°C et à conserver dans l'emballage extérieur, à l'abri de l'humidité.

Les médicaments ne doivent pas être jetés au tout à l'égout ou avec les ordures ménagères. Demandez à votre pharmacien ce qu'il faut faire des médicaments inutilisés. Ces mesures permettront de protéger l'environnement.

6. INFORMATIONS SUPPLEMENTAIRES**Que contient SERC 8 mg, comprimé ?****La substance active est :**Chlorhydrate de bétahistine 8 mg
Pour un comprimé.**Les autres composants sont :**

Cellulose microcristalline, mannitol, acide citrique monohydraté, silice colloïdale anhydre (Aérosil 200), talc.

Qu'est-ce que SERC 8 mg, comprimé et contenu de l'emballage extérieur ?

Ce médicament se présente sous forme de comprimé. Boîte de 60 comprimés.

La dernière date à laquelle cette notice a été approuvée est septembre 2010.Fabriqué par les Laboratoires **TERRIAK**
Sous licence **Abbott**
CHEYLUS 1111 ZAGHOUAN

AP008/04

serc[®]

8
mg

tablet
Betahistine
dihydrochloride

Read all of this leaflet carefully before you start taking this medicine.

- Keep this leaflet . You may need to read it again.
- If you have any further questions, ask your doctor or pharmacist.
- This medicine has been prescribed for you. Do not pass it on to others. It may harm them, even if their symptoms are the same as yours.
- If any of the side effects gets serious, or if you notice any side effects not listed in this leaflet, please tell your doctor or pharmacist.

In this leaflet

- 1- What is SERC 8 mg, tablet and what it is used for
- 2- Before you take SERC 8 mg, tablet
- 3- How to take SERC 8 mg, tablet
- 4- Possible side effects
- 5- How to store SERC 8 mg, tablet
- 6- Further information

1. What is SERC 8 mg, tablet and what it is used for

ANTI-VERTIGO, (N : central nervous system)

This medicinal product is indicated in certain forms of vertigo.

2. Before you take SERC 8 mg, tablet

Do not take SERC 8 mg, tablet in the following cases:

- Allergy to one of the ingredients contained in the medicinal product.
- Bouts of gastric or duodenal ulcer or during treatment.
- Pheochromocytoma (abnormal growth of the medullo-adrenal gland secreting substances that trigger severe arterial hypertension).

IT IS NECESSARY TO ASK YOUR DOCTOR OR PHARMACIST FOR ADVICE IF IN DOUBT.

Take special care with SERC 8mg , tablet:

Special warnings

Close monitoring is required following the administration of betahistine to asthmatics (risk of bronchial constriction).

Precaution of use

The ingestion of the medicinal product during meals prevents stomach pains.

DO NOT HESITATE TO CONTACT YOUR DOCTOR OR PHARMACIST FOR ADVICE IF IN DOUBT.

Please tell your doctor or pharmacist if you are taking or have recently taken any other medicines, including medicines obtained without a prescription.

Pregnancy and breast-feeding

Ideally, this medicinal product should not be used during pregnancy or whilst breast-feeding.

Consult your doctor if you discover you are pregnant or whilst taking this treatment as only he/she can judge whether or not you need to continue taking the medicine.

Ask your doctor or pharmacist for advice before taking any medicines.

3. How to take SERC 8 mg, tablet

Posology

1 to 2 tablets, 3 times a day, preferably during meals but not exceeding 6 tablets per day. SERC 8 mg, tablet should not be used in children and adolescents under the age of 18. SERC 8 mg, tablet should be used with precaution in elderly people.

IN ALL CASES, STRICTLY COMPLY TO THE MEDICINAL PRESCRIPTION.

Method and route of administration

Oral route. The tablets must be swallowed whole with a glass of water.

IN ALL CASES, TAKE THE MEDICINE STRICTLY AS PRESCRIBED.

Frequency of administration

Take the daily dose in several divided doses, preferably during meals.

IN ALL CASES, TAKE THE MEDICINE STRICTLY AS PRESCRIBED.

Duration of treatment

IN ALL CASES, TAKE THE MEDICINE STRICTLY AS PRESCRIBED.

The medicine can be taken over several months as continuous or discontinuous courses of treatment.

If you take more SERC 8 mg, tablet than you should:

Inform a doctor who will decide on the appropriate treatment.

If you forget to take SERC 8 mg, tablet:

Take the next dose at the usual time; do not double the dose.

4. Possible side effects

Like all medicines, SERC 8 mg, tablet can cause side effects although not everybody gets them.

• The most common undesirable effects:

Stomach pain, nausea, vomiting, dry mouth and diarrhea.

• Less often:

Headaches, Asthenia, drowsiness and hypersensitivity reactions.

• Rarely:

Reduction in platelet levels elevated liver enzyme levels.

If any of the side effects gets serious, or if you notice any side effects not listed in this leaflet, please tell your doctor or pharmacist.

5. How to store SERC 8 mg, tablet

Keep out of the reach and sight of children.

Do not use SERC 8 mg, tablet after the expiry date mentioned on the box. The expiry date refers to the last day of the month.

Store at a temperature not exceeding 25 °C in the outer packaging and protect from humidity.

Medicines should not be disposed of via wastewater or household waste. Ask your pharmacist how to dispose of medicines no longer required. These measures will help to protect the environment.

6. Further information

What SERC 8 mg, tablet contains

The active substance is:

Betahistine dihydrochloride 8 mg

For one tablet.

The other ingredients are:

Microcrystalline cellulose, mannitol, monohydrate citric acid, colloidal anhydrous silica (Aerosil 200), talc.

What SERC 8 mg, tablets looks like and contents of the pack

This medicine is presented as tablets .Box of 60.

This leaflet was last approved on September 2010.



Manufactured by the Laboratories TERIAK
Sous licence Abbott
CHEYLUS 1111 ZAGHOUAN

